

Meine Ausbildung bei der SV Owen

Schon damals in der Schulzeit habe ich gemerkt, dass mir das Kommunizieren mit anderen sehr gut liegt und mir der Verkauf sehr viel Spaß macht. Deshalb bin ich darauf gekommen die Ausbildung zum Kaufmann für Versicherungen und Finanzen zu machen.

Ich konnte durch einen Betriebswechsel im zweiten Lehrjahr bei der Sparkassenversicherung voll durchstarten und das mit viel Spaß. Ich bekam schnell einen Termin für ein Vorstellungsgespräch. Nach einer positiven Rückmeldung durfte ich mich auch bei der Ausbildungsleitung in Stuttgart vorstellen. Genau so schnell wie ich einen Termin bekommen habe, habe ich die Rückmeldung bekommen, dass sie mich gerne ausbilden würden.

Am 02. September 2019 begann mein erster Tag. Ich war sehr aufgeregt, doch schnell merkte ich, dass ich keinen Grund dafür hatte, denn alle waren mir sofort sympathisch.

Zu meinen Aufgaben gehört die Bearbeitung der Post, Kunden am Telefon eine Auskunft geben, passende Versicherungsprodukte empfehlen, Verträge auszuarbeiten, für den Außendienst Termine vor- und nachzubereiten und Termine für die Kundenberater zu generieren.

Die Ausbildung zum Kaufmann für Versicherungen und Finanzen kann ich jedem empfehlen, denn zum einen hat man viel Kontakt mit den verschiedensten Menschen und ihren Anliegen und zum anderen viel Abwechslung bei der Arbeit.

Ich bin froh die Ausbildung in der SV in Owen zu absolvieren und ich kann es nur wärmstens empfehlen. Alle sind sehr freundlich und mehr als nur hilfsbereit. Es ist egal ob schulische Hilfe benötigt wird oder ob es ein privates Problem ist - Die SV Owen versuchen zu helfen, wo es nur geht.

Das Einzige was ich bereue ist, dass ich die Ausbildung nicht schon im ersten Lehrjahr bei der SV in Owen begonnen habe.

Bewerbt euch! Es lohnt sich!!!

Kim Bauer Martinez

19.11.2020